



Un appartement dans le quartier des Invalides, à Paris.
A flat in the Invalides district of Paris.

Marine Bonnefoy

ARCHITECTE ET DESIGNEUSE, PARIS •
ARCHITECT AND DESIGNER, PARIS

Architecte diplômée de l’École de Lyon et de Paris-Malaquais spécialisée dans le résidentiel, Marine Bonnefoy touche au plus près l’univers du chantier en tant qu’artisanne avant de créer son agence à Paris en 2017. Dans la conception de ses projets, elle prône l’importance de l’atmosphère et du bien vivre, avec « *une approche de plus en plus décomplexée vis-à-vis de la décoration, qui devient comme une mise en scène théâtrale des gestes du quotidien* ». En 2023, elle a signé la réhabilitation d’un manoir du XIX^e siècle transformé en hôtel en Normandie, de plusieurs appartements parisiens, et la construction d’une maison en bois sur pilotis en Bourgogne. À venir, la rénovation de bureaux et studios pour une célèbre maison de production de musiques et de films, ainsi que d’autres réalisations à Paris et à Nîmes. **M.H.**

A graduate of the Lyon and Paris-Malaquais schools of architecture, and a specialist in residential projects, Marine Bonnefoy came to understand construction sites as a craftsman before setting up her own agency in Paris, in 2017. Through her projects, she advocates the importance of atmosphere and living well, with “*an increasingly relaxed approach to decor, which becomes like a stage set for everyday gestures*”. In 2023, she signed on to renovate a 19th-century manor-turned-hotel in Normandy, several apartments in Paris, and built a wooden stilt house in Burgundy. Next up is the renovation of offices and recording studios for a well-known music and film production company, as well as other projects in Paris and Nîmes. **M.H.**



François Coquerel